

# おひさまえん



9月号

★ 9月1日は防災の日 ★

おひさまえんでも毎月、火事・地震・津波・不審者など様々な避難訓練を行っています。いつもはやんちゃな子ども達も、この時ばかりは真剣な表情でおひざけ一切なし。

保育士の指示に従って泣く子もほどなく、速やかに避難することができます。特に火事は、テラスのハッチ横、病院の駐輪場、旧今治小学校体育館など、その都度避難場所も変わりますが、全く動じることなくきりっとした表情のまま避難します(\*^\_^\*)

いざという時に備えて日頃の訓練がとても大切。落ち着いて行動できるのは、毎月積み重ねてきたみんなの証です！自然災害は突然やってきます。どれだけ備えても安心はできませんが、私達保育士も常に対策を見直し、子ども達の安全を守るため、

日々備えていきます! (^ ^)!

連日の猛暑の中、今年は6月の半ばから水遊びを始め、毎日2ヶ月半存分に楽しみました！水の冷たさややわらかい感触に触れることで、**五感**はたくさん刺激されます。様々な工夫をしながらどんどん水遊びは広がり、ひと夏を通して**豊かな経験**になっていきます。一段と成長したちびっこ達の、**楽しく実りの多い秋**が始まります(^〇^)

